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П Р О Т О К О Л  

заседания научной комиссии 

в области СМИ и массовых коммуникаций 

Санкт-Петербургского государственного университета 

 

Участвовали 10 из 18 членов научной комиссии в области СМИ и массовых 

коммуникаций. 

Председатель научной комиссии Кругликова О. С., доцент Кафедры истории 

журналистики; 

Члены научной комиссии: 

Акимович Е. В., доцент Института «Высшая школа журналистики и массовых 

коммуникаций»; 

Битюцкая В. В., старший преподаватель Института «Высшая школа журналистики 

и массовых коммуникаций»; 

Быков И. А., профессор Института «Высшая школа журналистики и массовых 

коммуникаций»; 

Дорский А. Ю., профессор Кафедры рекламы; 

Дускаева Л. Р., профессор Кафедры медиалингвистики; 

Корконосенко С. Г., профессор Кафедры теории журналистики и массовых 

коммуникаций; 

Лай Л., доцент Кафедры международной журналистики; 

Нигматуллина К. Р., профессор Кафедры цифровых медиакоммуникаций; 

Вырковский А. В., доцент Кафедры теории и экономики СМИ Московского 

Государственного Университета им. М. В. Ломоносова  

Секретарь научной комиссии: Егодурова О. С., ведущий специалист Отдела 

внутренних научных заказов. 

Заседания проведено в заочном формате. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

1. Рассмотрение изменения темы диссертационной работы. 

2. Рассмотрение индивидуального плана аспиранта. 

 

РЕАЛИЗАЦИЯ ПУНКТОВ ПОВЕСТКИ: 

 

1. Научная комиссия: 

1.1. Рекомендовала изложить тему диссертационной работы аспиранта третьего 

года обучения Кириллова Дмитрия Вячеславовича в следующей редакции: 
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«Репрезентация ресентимента в российском кинематографе: медиакоммуникационные 

аспекты». Проголосовали: «за» – 6, «против» – 4. 

1.2. Не рекомендовала изменять тему диссертационной работы аспиранта 

Гэ Юньци «Игровая индустрия и журналистика Китая: опыт взаимодействия» на «Игровая 

индустрия и журналистика: опыт взаимодействия». Принято единогласно.  

2.  Научная комиссия рассмотрела и, по результатам обсуждения, рекомендовала 

утвердить индивидуальный план работы аспиранта первого года обучения Ван Яньвэнь. 

Принято единогласно. 

 

 

Председатель научной комиссии                                                                      О. С. Кругликова 

 

 

Секретарь научной комиссии                                                                              О. С. Егодурова 


